
 

 

 

12 月 11 日（月）13 時から葉山町役場３階で行

われました、『葉山町議会第４回定例会の視察』を

行いました。 

本来であれば推薦候補者本人を交えて、政策や

成果を聞く『多聞善塾』を開催していましたが、今

回は 10月末に推薦が決定し、12月の選挙まで時間

がないこと、かつ議会が行われるために日程調整が

難航したことから、急遽、多聞善塾としては異例で

すが『葉山町議会第４回定例会の視察』を実施する

ことにし、当日は７名が参加しました。 

議会は 13 時から石岡議員、14 時から三浦半島

地域連合、自治労組織内議員『中村かずお議員』、

30分の休憩後、15時 30分から三浦議員が質問しました。 

14 時からの『中村かずお議員』は①守るべきは法令か町民の生活か、②大地震災害の発生に備えた対応

について、③南郷上ノ山公園について、④物価高と町民の生活支援について、⑤葉山町が選ばれる町になる

ためになどを質問し、質問に対して『山梨崇仁町長』が紳士に答えていました。具体的な議論内容は明日、

公開される議会議事録を参照してください。 

今回は異例な多聞善塾となりましたが、推薦を決定した、『山梨崇人町長』の考え方などを直接聞ける良

い機会となりました。 

葉山町長選挙は 12 月 19 日（金）告示、24 日（日）投開票で行われます。最後までのご支援をよろしく

お願いします。 

 


